

TIPO XIV

Manchego falló en el tiro a puerta

Si no, habría puesto en un aprieto al "Áskar" de Alcázar

ÁSKAR. (De nuestro corresponsal). Alcázar y «naide» más! Ya era hora, periodistilla, que le zurráramos al Manchego.

—Si, Cuco, sí. ¿Pero cómo ha sido? Porque el Manchego ha jugado mal en la delantera. ¡Ah, si sus tiros hacen diana...!

—¿Que ha jugado mal? ¡Qué fino estoy hablando hoy! Para mí ha jugado «mu» requetebién, porque no ha «marcao» goles, porque, si mete goles, para mí había jugao «mu mal». ¿Me entiendes?

—Te entiendo. ¿Y qué me dices de Valch?

—Hombre, te diré. Valch es el viejo más joven de los futboleros. Tiene fuelle y juega como en sus primeros pasos. Y ha «cambeao» mucho. Valch ya no es quien era, pues salvo dos balones que ha apestillao con las manos, no ha hecho nada de las «suyas».

—¿Cómo?

—No me entiendes. ¡Que no ha puesto «negro a naide ni a ninguno!» ¡Por mi parte, que le den la Medalla esa al Mérito Deportivo.

—¿Cómo has visto el partido?

—Mitad y mitad. En eso se han «quedao» iguales. La primera, «pa» nosotros. La segunda «pa» el Manchego, pues ha «jugao» «mu» amaneao el Alcázar. Lo «güeno», «güeno», es que miramos desde arriba de la tabla y vemos a «tos» los equipos por abajo, que ya está bien el «respiraero» que tenemos después de tanto y tanto «asperarlo».

—Que no te caigas es lo que deseamos todos.

—Eso ni pensarlo, periodistilla. Da recuerdos a «Kasama», pero no le digas «na». ¡Ah! Y a ese periodista de «Zudá Rial», que me han «presentao» esta tarde, que se llama... ¿Cómo se llama? ¡Tengo una mollera!

—Gonza Ayllón.

—Pues, a ese.

YO



Ya hemos "ganzó" al Manchego, dice "EL CUCO"

che, sin diana, vino una falta de los defensores azulados. Sacada ésta por Puértolas, Puche falla en su salida y Escobosa, muy bien colocado, marca el solo



Escobosa, oportunista, dio el triunfo a su equipo

litario gol de la tarde, gol que hace seguir imbatido al Askar alcazareño.

Conseguido el tanto de la victoria, momentánea por entonces, el Manchego comenzó a abrir sus líneas, para después, en la segunda, jugar al fútbol bastante bien, en pases precisos y magníficamente organizados.

El caso es que el Alcázar comenzó con brio y coraje, pero, de forma inverosímil, fue decayendo en su juego de ataque y contención para embarullarse y dejar a los mancheguistas desmarcados que actuaron, con tal motivo, a placer. Y vino la reacción completa, del Man-

chego, no marcando por la ineficacia en el tiro muchas veces y otras porque enfrente estaban, en vena de aciertos, Mayo, que hizo cosas muy buenas; Ontiveros, Ramos y Martínez, al igual que Jesús y Elias.

Hubo una jugada mancheguista precedida de falta, que fue gol, pero el árbitro ya había pitado.

El Alcázar, en sus avances al buen tun-tun sacó un golpe franco cerca del área del Manchego, que rechazó el poste, rematando mal los delanteros alcazareños.

Y con el ¡ay! constante en los medios locales, terminó el partido en igualdad de condiciones de méritos por ambos contendientes. La primera parte a favor del Alcázar con el acierto del gol de la victoria. La segunda del Manchego, que, no acertó en el tiro, se quedó a cero.

Reconocemos en el Manchego a un equipo puntero con brio en las líneas de contención. No así en la vanguardia, que, si llega a las líneas de cobertura, no acierta a chutar lo suficientemente bien para conseguir marcar. Salvemos a Jaén que, en unión del espigado Tasi, son los dos, de la línea, mejores de su delantera, pero son pocos para formar el complejo artillero que necesita el Manchego.

El Alcázar, dentro de que ha tenido de todo, bueno y malo, hoy por hoy está a la satisfacción del aficionado que llena el campo todas las tardes, pero hay que ahormarlo para no incurrir en el desacierto de la segunda parte, dejando al contrario actuar a placer.

De todas formas, merecen todos un aplauso, porque, según las cuentas de los amigos de la mala suerte, hoy, como el año pasado por estas alturas, comenzó el declive del Alcázar. En su primer partido ganó por cinco cero; lo mismo que en esta temporada. Después al Tomelloso allí, por tres-uno, y, claro, es, hoy tenía que perder porque entonces el Pedro Muñoz vino y ganó al Alcázar. Roto el "gafe", que así se llama a la mala suerte, el Alcázar sigue en vena a cuenta del Deportivo Manchego. Seis puntos, tres partidos y uno menos que los demás equipos.

La tripleta central de ataque alcazareña es lo mejor de la delantera notándose la falta de apoyo en las alas, a pesar de lo que batalla Paquito Vicente, muchas veces con acierto.

EN LOS VESTUARIOS
Alcázar de San Juan, (De Eme Eme).—Terminado el encuentro, con el consiguiente disgusto de parte mancheguista, por esta mínima derrota y la satisfacción por parte local por una victoria temida hasta el último momento del partido, entrevistamos al mister alcazareño Sacristán, en un momento de sumo acaloro con sus jugadores por el repliegue llevado a cabo durante todo el segundo período:

—Nunca les ordené echaran todos para atrás; todo lo contrario, que siguieran atacando para poder remachar con otro gol esta victoria. El repliegue que han efectuado mis jugadores, lo han hecho ellos mismos, demostrando un completo y total agotamiento inexplicable.

El Manchego en esta segunda (Pasa a la página sexta).

Elices cree que, el Talavera, dará guerra en Ciudad Real

"Jugamos un sistema modernísimo, que será difícil de contrarrestar"

«Salvi y Quesada me parecen los dos mejores jugadores contrarios»

MADRID. (De nuestro corresponsal, A. RODRIGUEZ MARTIN). Presenciamos uno de los entrenamientos del conjunto talaverano, en el que pudimos apreciar su puesta a punto, con mayor rapidez en sus delanteros, entre los que hay un joven y positivo valor como lo es Cacereño, delantero centro que, por el momento

Para que nos hable del próximo partido contra el Manchego pedimos a Elices que nos brinde unas palabras.

—Mices, ¿cómo ves tu, esta temporada, al Manchego?

—Pues en lo que respecta a los dos partidos que han jugado, lo veo un poco vacilante sin llegar a acoplarse por la gente joven nueva que tiene, pero no cabe duda que el Manchego contará al final de temporada entre los tres primeros.

—¿Qué posibilidades tiene el Talavera de ganar este partido en Ciudad Real?

—Pues, hombre, creo que el Talavera está en un buen momento por lo que he podido ver esta semana en los entrenamientos y creo que daremos una gran batalla allí; ellos saldrán desde luego nerviosos porque tienen más responsabilidad que nosotros ya que deben de ganar el partido y nosotros lo jugaremos inteligentemente y con tranquilidad.

—¿Qué jugadores crees tu más peligrosos dentro de la delantera del Manchego?

—Indiscutiblemente Salvi es el mejor jugador que tienen con el medio volante de ataque Quesada, que es extraordinario.

—¿Qué jugadores tienes tú dentro de tu equipo que puedan llegar con facilidad al área mancheguista y de esta forma alcanzar la victoria?

—Nosotros en la actualidad hemos cambiado el sistema y ju-

gamos un juego modernísimo de conjunto que creo será difícil localice nuestro forma de actuar. —Hemos visto que cuentas con un delantero centro habilidoso, joven y con un gran porvenir



dentro del fútbol, este jugador es Cacereño. ¿Definimelo?

—Cacereño es un chico joven con una afición grande al fútbol; no tiene en absoluto miedo al choque y es muy habilidoso en el área.

—¿Cómo ha sido el desplazar a Lalo de su puesto?

—Pues a falta de Mozún, que está cumpliendo el servicio militar, he creído conveniente hacer alguna prueba para no desconjuntar el equipo ni hacer muchos cambios y Lalo, de momento, me cubre el puesto.

—¿Tienes que decir alguna cosa más sobre este próximo encuentro contra el Manchego?

—Pues nada, un saludo a la afición de Ciudad Real y que tengan la seguridad plena de que verán un gran encuentro.

A... VALCH le salió un partido

"redondo"

Por Valch no pasan los años. En Alcázar fué el mejor del Manchego. Limpio, noble, eficaz... y lleva 20 temporadas en el mismo equipo. Bien se merece la Medalla al Mérito Deportivo. con serenidad y eficacia, fué el que mejor cerró su zona, haciendo difícil la penetración de la delantera local. Para nosotros, fué el mejor del bando azul.

MANCHEGO: Puche (0); Tomé (2), Valch (3), Pou (2); Villaverde (1), Quesada (2); Morilla (1), Salvi (2), Porrás (0), Jaén (2) y Tasi (2).

ASKAR: Mayo (2); Ontiveros (3), Ramos (2), Martínez (2); Jesús (1), Elias (2); Repión (0), Rico (1), Escobosa (2), Puértolas (2), y P. Vicente (2).

YO

o sale

ondo

FUNDADOR

ve por 5 coronillas o en stuche de 3 botellas, obtendrá un "Disco resaca", miles de premios calidad de

FUNDADOR

Domicy

